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 Anfragen-Nr.   

 AF-0008/2019  

Anfrage 

Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 
Dr. Kord-Henning Uber 

Mitglied der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion – Verkehrsentwicklungsplan 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Im Sachstandsbericht zum VEP vom 30.01.2018 wurde die Beschlussvorlage zum fortgeschriebenen 
VEP für Ende 2018 festgelegt. 
Auf meinen Nachfragen im Dezember 2018, warum dieser Termin nicht gehalten wurde und weitere, 
antwortete die Oberbürgermeisterin: 
 
– Es gab eine umfangreiche Öffentlichkeitsbeteiligung, insbesondere zur Leitbildentwicklung 
– Mehrere Phasen und Beteiligungsmöglichkeiten waren im Juni und Juli 2018 gegeben 
– Eine nächste Beteiligungsmöglichkeit ist nach der Maßnahmeentwicklung vorgesehen 
– Für diese Maßnahmeentwicklung wird der Stadtrat in Kürze einen stadtentwicklungspolitischen 

Beschluss für die Ausrichtung des Leitbildes fassen 
– Nach Beschluss zum VEP-Leitbild wird die Fertigstellung des VEP-Basispaketes im ersten Halbjahr 

2019 gelingen 
– die HH-Mittelplanung erfolgt 2019 
– Parallel wird die Überarbeitung des Parkraumkonzeptes noch 2018 auf den Weg gebracht 
– Vergabevorbereitung läuft, um unmittelbar 2019 mit der Bearbeitung beginnen zu können 
 
Da all die von der Oberbürgermeisterin genannten Termine bisher nicht eingehalten wurden, frage 
ich:  
 
II. Fragestellung 

 
1. Welchen Titel/Inhalt hat das Leitbild zum VEP? 
2. Welche Ergebnisse ergab die umfangreiche Öffentlichkeitsbeteiligung insbesondere zur 

Leitbildentwicklung? 
3. Wann wird der Stadtrat den von der Oberbürgermeisterin 2018 („in Kürze“) genannten 

„stadtentwicklungspolitischen Beschluss für die Ausrichtung des Leitbildes“ fassen? 



 Seite: 2 
  
 

 

 
4. Wird entgegen des Beschlusses des Stadtrates (Ende 2018) und entgegen der Zusagen der 

Oberbürgermeisterin, im ersten Quartal 2019 das VEP-Basispaket beschließen zu lassen, dieses 
im 2. Quartal 2019 realisiert? (Wenn ja, wann? Wenn nein, warum nicht? 

5. Wurde mit der Überarbeitung des Parkraumkonzeptes, wie in der Berichtsvorlage vom Dezember 
2018 dargestellt, unmittelbar in 2019 begonnen? (Wenn nein, warum nicht?)  
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